

## Agenda para El Cambio

\*\*\*

### 'Cuentos que no son cuentos'

Este lunes 10 de octubre a las 3:00 p.m., por primera vez en el Parque de Caldas se realizará la jornada 'Cuentos que no son cuentos', cuyo objetivo es prevenir el abuso infantil y concientizar a la ciudadanía de lo importante de cuidar a los niños y las niñas en todos los espacios. Habrá zonas especiales para niños, jóvenes y adultos, de psicología, títeres, payasos y juegos educativos.

La actividad es organizada por la Fundación Conquistadores y Radio Celestial Estéreo 102.1 FM, con el apoyo del Programa de Infancia y Adolescencia, de la Secretaría de Gobierno de Popayán.



\*\*\*

## Iniciaron 'Juegos Supérate Intercolegiados'

*Con actividades culturales y reconocimientos deportivos, se dio apertura oficial a los Juegos Supérate en Popayán*



Con presencia del Alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, Oscar Rodrigo Campo, gobernador del Cauca, Clara Luz Roldán, directora de Coldeportes; Claudia Cruz Astudillo, secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán; Milena Cabezas, gerente de Indeportes Cauca, se realiza en este momento la apertura oficial a los Juegos Supérate Intercolegiados, Regional Pacífico 2016 que tiene como sede Popayán.

El Complejo Deportivo de Popayán, será el escenario de las competencias deportivas más importantes de la región Pacífico, con 450 deportistas de instituciones educativas de Chocó, Valle, Nariño y Cauca.

“Hoy con la apertura oficial de la Fase Regional Pacífico de los Juegos Supérate Intercolegiados, que tiene como sede Popayán, me siento muy orgulloso de acoger a cientos de niños y jóvenes que competirán y mostrarán sus destrezas en las disciplinas de voleibol, baloncesto, fútbol sala, fútbol de salón y fútbol. Esta iniciativa del Gobierno Nacional con el concurso del Departamento y el Municipio, busca aunar esfuerzos para propiciar que el deporte como una bandera para unir los departamentos y forjar el talento deportivo que existe en los diferentes municipios de la región”, dijo el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro.

Por su parte Clara Luz Roldán, directora de Coldeportes, indicó que este es uno de los proyectos más importantes para Coldeportes. “El proyecto supérate intercolegiados que en este momento está en la fase regional, es donde nacen los semilleros deportistas, donde se forjan los futuros olímpicos y paralímpicos el país, nuestro propósito es trabajar de la mano con las regiones para lograr ese objetivo”, agregó.

Estas justas deportivas definirán a los competidores por sus talentos en baloncesto, fútbol, fútbol sala y voleibol, y se realizarán en las categorías A, que va del 8 al 10 de Octubre con la participación de los jóvenes deportistas en los géneros femenino y masculino entre los 12 y 14 años.

Y la categoría B, que se llevará a cabo entre el 10 al 13 de octubre con la participación deportiva de jóvenes entre los 15 y 17 años en los géneros femenino y masculino.

## Programación Supérate Intercolegiados

**COMPETENCIAS REGIONALES  
PACÍFICO 2016**




**CAUCA, CHOCÓ, NARIÑO, VALLE DEL CAUCA**

## Popayán

### Campeonato de Baloncesto Programación Categoría A

EQUIPO 1	Vs.	EQUIPO 2	GÉNERO	CATEGORÍA	ESCENARIO	DÍA	HORA
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Coliseo la estancia	sábado, 8 de octubre de 16	8:00 a.m.
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Coliseo la estancia	sábado, 8 de octubre de 16	9:30 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Coliseo la estancia	sábado, 8 de octubre de 16	11:00 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Coliseo la estancia	sábado, 8 de octubre de 16	12:30 p.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Coliseo la estancia	domingo, 9 de octubre de 16	8:00 a.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Coliseo la estancia	domingo, 9 de octubre de 16	9:30 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Mas	A	Coliseo la estancia	domingo, 9 de octubre de 16	11:00 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Fem	A	Coliseo la estancia	domingo, 9 de octubre de 16	12:30 p.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Fem	A	Coliseo la estancia	lunes, 10 de octubre de 16	7:00 a.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Mas	A	Coliseo la estancia	lunes, 10 de octubre de 16	8:30 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Coliseo la estancia	lunes, 10 de octubre de 16	10:00 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Coliseo la estancia	lunes, 10 de octubre de 16	11:30 a.m.

## Campeonato de Fútbol Sala Programación Categoría A

EQUIPO 1	Vs.	EQUIPO 2	GÉNERO	CATEGORÍA	ESCENARIO	DÍA	HORA
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Coliseo Mayor	sábado, 8 de octubre de 16	8:00 a.m.
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Coliseo Mayor	sábado, 8 de octubre de 16	9:00 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Coliseo Mayor	sábado, 8 de octubre de 16	10:00 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Coliseo Mayor	sábado, 8 de octubre de 16	11:00 a.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Coliseo Mayor	domingo, 9 de octubre de 16	8:00 a.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Coliseo Mayor	domingo, 9 de octubre de 16	9:00 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Mas	A	Coliseo Mayor	domingo, 9 de octubre de 16	10:00 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Fem	A	Coliseo Mayor	domingo, 9 de octubre de 16	11:00 a.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Fem	A	Coliseo Mayor	lunes, 10 de octubre de 16	7:00 a.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Mas	A	Coliseo Mayor	lunes, 10 de octubre de 16	8:00 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Coliseo Mayor	lunes, 10 de octubre de 16	9:00 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Coliseo Mayor	lunes, 10 de octubre de 16	10:00 a.m.

## Campeonato de Fútbol Programación Categoría A

EQUIPO 1	Vs.	EQUIPO 2	GÉNERO	CATEGORÍA	ESCENARIO	DÍA	HORA
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Pisoje Cancha 1	sábado, 8 de octubre de 16	8:00 a.m.
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Pisoje Cancha 2	sábado, 8 de octubre de 16	8:00 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Pisoje Cancha 1	sábado, 8 de octubre de 16	10:00 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Pisoje Cancha 2	sábado, 8 de octubre de 16	10:00 a.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Pisoje Cancha 1	domingo, 9 de octubre de 16	8:00 a.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Pisoje Cancha 2	domingo, 9 de octubre de 16	8:00 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Mas	A	Pisoje Cancha 1	domingo, 9 de octubre de 16	10:00 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Fem	A	Pisoje Cancha 2	domingo, 9 de octubre de 16	10:00 a.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Mas	A	Pisoje Cancha 1	lunes, 10 de octubre de 16	7:00 a.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Fem	A	Pisoje Cancha 2	lunes, 10 de octubre de 16	7:00 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Pisoje Cancha 1	lunes, 10 de octubre de 16	9:00 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Pisoje Cancha 2	lunes, 10 de octubre de 16	9:00 a.m.

## Campeonato de Voleibol Programación Categoría A

EQUIPO 1	Vs.	EQUIPO 2	GÉNERO	CATEGORÍA	ESCENARIO	DÍA	HORA
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Coliseo Menor	sábado, 8 de octubre de 16	8:00 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Coliseo Menor	sábado, 8 de octubre de 16	9:30 a.m.
NARIÑO	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Coliseo Menor	sábado, 8 de octubre de 16	11:00 a.m.
CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Coliseo Menor	sábado, 8 de octubre de 16	12:30 p.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Mas	A	Coliseo Menor	domingo, 9 de octubre de 16	8:00 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Mas	A	Coliseo Menor	domingo, 9 de octubre de 16	9:30 a.m.
VALLE DEL CAUCA	-	CHOCÓ	Fem	A	Coliseo Menor	domingo, 9 de octubre de 16	11:00 a.m.
CAUCA	-	NARIÑO	Fem	A	Coliseo Menor	domingo, 9 de octubre de 16	12:30 p.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Fem	A	Coliseo Menor	lunes, 10 de octubre de 16	7:00 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Fem	A	Coliseo Menor	lunes, 10 de octubre de 16	8:30 a.m.
CHOCÓ	-	NARIÑO	Mas	A	Pisojé Cancha Voleibol	lunes, 10 de octubre de 16	7:00 a.m.
CAUCA	-	VALLE DEL CAUCA	Mas	A	Pisojé Cancha Voleibol	lunes, 10 de octubre de 16	8:30 a.m.

Toda la programación de los juegos por día, también está disponible en este enlace: <http://bit.ly/2dkTeAo>

\*\*\*

## Popayán celebró el 'Día Mundial contra la Rabia'

*Servicios de vacunación, pedagogía sobre la ruta de la rabia y una jornada de adopción, hicieron parte de la jornada*



Con tres puntos de atención en la Arcada de la Herrería, la cancha de El Uvo y el Parque Informático, la ciudadanía payanesa se unió a la celebración del 'Día Mundial contra la Rabia', donde además se prestaron los servicios gratuitos de vacunación canina y felina, inflables, recreación, juegos, educación en tenencia responsable y el conocimiento en profundidad la ruta de la rabia.

La jornada contó con la presencia del alcalde de Popayán, Cesar Cristian Gómez Castro, quien hizo un llamado a la ciudadanía al buen trato y un bienestar integral con los animales.

"En esta jornada hemos visto una gran convocatoria. Trabajaremos en la Política Pública Animalista para que haya respeto y buen cuidado con los animales en la ciudad. Hoy es satisfactorio también ver que Popayán haya acogido a los animales que se están dando en adopción, eso hace parte del compromiso de la ciudadanía con estos seres sintientes", precisó el alcalde.

Por su parte, la secretaria de salud de Popayán Iris Santiago Sánchez, indicó que la actividad busca sensibilizar a la ciudadanía sobre la enfermedad de la rabia y los cuidados necesarios para evitarla.

"La rabia es una enfermedad letal. En este momento no tenemos casos de rabia en Popayán, pero no podemos bajar la guardia y de ahí la importancia de la vacunación a nuestros animales y de las jornadas pedagógicas con la ciudadanía", agregó.

Durante este espacio también se realizó el lanzamiento de la primera cartilla educativa en tenencia responsable, que busca sensibilizar a las personas sobre el cuidado integral de los animales tales como cuidados básicos y afecto.

\*\*\*

### **Concierto de salsa no cumplió con los requisitos establecidos por la Ley**

*Secretaría de Gobierno reitera que las normas deben cumplirse por la seguridad ciudadana*

La Administración Municipal informa que a través de la Secretaría de Gobierno, continúa ejerciendo control a los diferentes eventos públicos de la ciudad, en pro de velar por la seguridad de los ciudadanos y el cumplimiento regulatorio necesario para este tipo de actividades.

Respecto al concierto programado para el pasado sábado 8 de octubre denominado 'Porque la Salsa Vive 3.0' desde la Administración Municipal se aclara que el empresario Héctor Fabio Figueroa no cumplió con los requisitos de Ley, tales como: certificación de seguridad de Policía Nacional, plan de contingencia para el manejo de eventos masivos, contrato de la Plaza de Toros de Popayán, Derecho de Autor de la Sociedad de Autores y Compositores de Colombia, Acta de sellado de la boletería de la Oficina de Protección al

Consumidor y Certificación de la Contribución Parafiscal Cultural expedido por el Ministerio de Cultura; por lo cual la Secretaría de Gobierno Municipal negó el respectivo permiso de conformidad con el Decreto Municipal 20161200034815 del 29 de Agosto de 2016, y se notificó al empresario de manera personal.

"Como Administración y Secretaría de Gobierno tenemos una gran responsabilidad frente a este tipo de actividades masivas con la ciudadanía y por tanto, no podemos improvisar. Las normas son claras y debemos propender por cumplirlas", dijo César Sánchez, secretario de Gobierno de Popayán.

La Administración Municipal reitera su compromiso con el cumplimiento de las normas, que propenden por la seguridad de la ciudadanía en el desarrollo de eventos masivos en Popayán.

\*\*\*

## Feria de servicios de la Administración 'Vive El Cambio', llegó a Puelenje

*Con una nutrida oferta institucional, se realizó la tercera feria de servicios que lidera la Umata en articulación con Secretaría de Gobierno*



La Institución Educativa García Paredes sede San Gabriel Arcángel de la vereda Puelenje, fue el escenario de la tercera Feria de Servicios de la Alcaldía de Popayán, a través de las diferentes secretarías y oficinas de la Administración 'Vive El Cambio'.

Servicios de vacunación a caninos, peluquería, higiene oral, charlas sobre género, asesoría en ideas de emprendimiento, y la oferta institucional de

entidades educativas, financieras, y sociales, entre otras, se prestaron en beneficio de la ciudadanía.

"Queremos llevar la oferta institucional a las comunidades, y por eso invitamos a la ciudadanía para que participe de estas iniciativas que con esfuerzo organizamos en cada uno de los sectores rurales que visitamos", dijo Rosalba Juaquí, jefe de la Oficina de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica-Umata.

La feria liderada por Umata en articulación con la Secretaría de Gobierno de Popayán y Participación Comunitaria, con el apoyo del Programa Red Unidos y diferentes entidades, secretarías municipales y organizaciones sociales, contó con la participación de 27 instituciones vinculadas al proceso.

\*\*\*

## Semana de la Juventud concluyó su programación

*Con skateboarding, BMX y el concierto de la juventud, cerró el encuentro juvenil que desde hace una semana se vivió en la 'Ciudad Blanca'*



Con la alegría y dinamismo característico de los jóvenes, hoy finalizó la programación de la 'Semana de la Juventud' en la ciudad de Popayán. Durante el fin de semana, la programación se desarrolló con eventos como Break dance, skateboarding, y el concierto de la juventud que tuvo lugar en la Arcada de la Herrería.

"Como Secretaría le apostamos a fortalecer el concepto de ciudadanía juvenil, que propende por brindar herramientas a los jóvenes para ser ciudadanos activos y rescatar de la mano con esta población valores culturales y de identidad. Nuestra responsabilidad es activar redes de apoyo para mitigar riesgos sociales como el pandillismo, la violencia y drogadicción en esta población", dijo César Sánchez, secretario de Gobierno y Participación Comunitaria.

El balance entregado por el programa 'Jóvenes por el Cambio' de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de la Administración 'Vive El Cambio', fue positivo y se destacó la activa participación de los jóvenes en cada una de las actividades.

Hoy domingo, la programación concluyó con los talleres de skateboarding, las rodadas por la ciudad en skateboarding y BMX.

\*\*\*

## Niños de la Comuna 9, visitaron las instalaciones de la Alcaldía de Popayán

*En el mes de Octubre la Administración 'Vive El Cambio' incentiva el conocimiento de la 'Ciudad Blanca' entre los niños y niñas de Popayán*



El pasado sábado, 108 niños y niñas de la Comuna 9, visitaron las instalaciones de la Alcaldía y dos museos de Popayán, a fin de que conozcan la cultura payanesa y algunos sitios que los menores no habían visitado antes.

Los niños acompañados por sus padres de familia, Promotores de Derechos del Programa Generaciones con Bienestar del ICBF y la Fundación Funof, fueron recibidos por el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, y los

secretarios del Deporte y la Cultura, Claudia Cruz, Educación, Jhan Sandoval, Gobierno, César Sánchez, y el presidente del Concejo Municipal Bayron Leman, donde fueron saludados por los integrantes de esta Corporación

"Todos los niños y niñas de nuestra ciudad pueden cumplir sus sueños, los invito que luchen por ellos y a que a través de la lectura, la educación y el deporte puedan construir un mundo mejor para todos", dijo el mandatario local, César Cristián Gómez Castro.

La iniciativa, liderada por el Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, busca también dejar en los niños una enseñanza contra el abuso sexual, a través de propuestas pedagógicas como la obra de teatro 'Cuentos que no son cuentos'.

"Iniciamos un trabajo de sensibilización en temas con el abuso sexual y a través de la articulación con la Fundación Funof y Promotores de Derechos del Programa Generaciones con Bienestar del ICBF, buscamos minimizar este tipo de riesgos para los niños", precisó César Sánchez, secretario de Gobierno y Participación Comunitaria.

El secretario, destacó además la importancia de generar la confianza en los niños, el tener un diálogo permanente y sin mitos con los menores.

\*\*\*

Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, trabaja en cultura ciudadana y vial

*Niños y niñas de la Institución Educativa El Mirador participaron de la actividad*



Un proceso pedagógico de cultura ciudadana y seguridad vial, realizó el personal encargado del transporte público de la Secretaría de Tránsito y Transportes de la ciudad, con los estudiantes de la Institución Educativa El Mirador.

La iniciativa busca formar a los niños de manera responsable a la hora de conducir, bajo valores y comportamientos que incentiven la tolerancia y la sana convivencia.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 228

El proceso pedagógico continuará realizándose en las diferentes instituciones de Popayán, formando a los conductores viales del mañana.

\*\*\*

Oficina de Prensa  
Alcaldía de Popayán